

しろやま

【学校教育目標】 学校HP QRコード
ふるさとを愛し、21世紀をたくましく生きぬく子どもの育成



御船小学校 学校便り

令和7年8月28日（木）
文責：校長 木山 邦博

2学期がスタートしました

長い夏休みが終わり、いよいよ今日から2学期が始まりました。始業式で子どもたちに話したことを紹介します。

長い夏休みが終わり、いよいよ今日から2学期が始まりました。1学期の終業式で、校長先生は皆さんに3つのお願いをしました。1つめは、「命を守る行動をしよう」でした。水の事故や交通事故、熱中症など心配していましたが、今日このように皆さんたちの顔を見ることができて、先生はほっとしています。

2つめは、「学びを止めない」という話でした。今日の登校の様子を見ていますと、理科の自由研究や工作など、大きな紙袋を抱えて登校する人たちがたくさんいました。それを見ながら、夏休みに頑張ったことがたくさんあるんだなあと、うれしく思いました。

3つめは、「スマホやゲームの使い方に気を付けよう」という話でした。今日の朝、正門近くの横断歩道に立ちましたが、「おはようございます。」と声をかけても、下を向いたままの人も数人見かけました。それを見ながら、夏休みの宿題が終わらなかったのかなあ、学校での生活への切り替えが難しかったのかなあ・・・などと少しだけ心配になりました。でも、いろいろな不安な気持ちに打ち克って、頑張って登校してきたのだなあ、とこれもまた、うれしく思いました。

さて、今日から2学期です。2学期は、1年の中でも一番長く、学習や運動に適した学期です。10月には運動会。11月には各学年ごとの見学旅行や6年生の修学旅行もあります。

この2学期も皆さんたち一人一人の良さが輝いてくれることを願って校長先生の話を終わります。



美化作業・リサイクル活動お世話になりました。

8月23日（土）は早朝より美化作業・リサイクル活動にご参加いただき、ありがとうございました。学校の作業が雑草の成長に追いついていない状況でしたが、2学期を気持ちよい環境で迎えることができました。



じょうぞ
よろしく



- ◆ 8月25日、出産後、育児休暇で休まれていました篠原理恵子教諭が復帰されました。4・6年の算数を担当します。よろしくお願いします。
- ◆ 9月は福岡教育大学、ルーテル学院大学・熊本県立大学から教育実習生も来る予定です。